
 

議会報告会実施報告書（議長報告用） 

開 催 日 時 令和２年１１月１１日（水） １８：００ ～ １９：００ 

開 催 場 所 飯野学習センター（２階ホール） 

出 席 議 員 及 び 

役 割 分 担 

班 長：白川敏明     副班長・司会：根本雅昭 

報告者：(総   務)高木克尚、（文教福祉)斎藤正臣 

(経済民生)川又康彦、（建設水道)小熊省三 

(新庁舎西棟建設調査特別委員会) 阿部亨 

記録者：小野京子、二階堂利枝 

参 加 人 数 ９人（内訳：男性 ９人、女性 ０人） 

議 会 報 告 会 の 

報告に対する質疑 

報告に対する質疑ついては、意見交換会にて伺っているため、 

「意見交換会の概要」に併せて記載しております。 

 

令和２年１１月１９日 

 

福島市議会議長 様 

 

上記のとおり報告します。 

議会報告会 １班 班長 白川 敏明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１班 



 

意見交換会実施報告書（議長報告用） 

開 催 日 時 令和２年１１月１１日（水） １８：００ ～ １９：００ 

開 催 場 所 飯野学習センター（２階ホール） 

出 席 議 員 及 び 

役 割 分 担 

座 長：白川敏明 

司 会：根本雅昭 

班 員：斎藤正臣、川又康彦、阿部亨 

小熊省三、高木克尚、 

記録者：小野京子、二階堂利枝 

参 加 人 数 ９人（内訳：男性 ９人、女性 ０人） 

意見交換会の概要 

Ｑ１：コロナ禍で自殺者が増える事など見込まれるなど市政の問題が山積

しており、それらに対応するためにも議員を増やし、それらの問題に

対応をするべき。 

Ａ１：ご意見として伺う。 

 

Ｑ２：小中学校のＩＣＴ化において、教員が追い付いていないこともある。

ハード面とともにソフト面のサポートもお願いしたい。 

Ａ２：体制を整えていく、意見として受ける。 

 

Ｑ３：ＩＣＴ化普及の中で、スマホ依存、視力の低下もあり、教育委員会

や文教福祉委員会でも取り上げて欲しい。 

Ａ３：支給されるタブレット端末には、フィルタリングがかけられている

が、子供達が健やかに育つために提言していく。 

 

Ｑ４：古関裕而のエールのドラマで盛り上がっているが、福島市の市歌が

歌われていない、県のスポーツの歌も歌われなくなった。昔は運動会

などで歌っていたが今はどうなったのか。 

Ａ４：市としても、市歌を古関裕而などの歌を歌える機会を増やすことが

必要と考える。 

 

Ｑ５：県が行っている道路の事業。霊山・松川線、歩道が２ｍあり自転車

も走行可能で、高校の通学路に最適な道路としての建設が進んでいた

が、一部の地権者の反対により、途中で工事が中止になってしまった。

市道に格下げして、市で拡張工事を引き継いで欲しい。 

Ａ５：ご意見として伺う。 

 

Ｑ６：今日ヘルシーランドの駐車場にロープが張ってあった、閉館したの

か。 

Ａ６：臨時の休館期間中だった(今日) 

 

Ｑ７：人口減少に取り組んで欲しい。 

Ａ７：結婚の紹介、移住、定住の推進、企業誘致などを積極的に行ってい

る。 



 

 

Ｑ８：平和通りの駐車場の案内板が分かりづらく利用しづらい、駐車場自

体の整備も必要。 

Ａ８：駐車場の件、意見として伺う。 

 

 

令和２年１１月１９日 

 

福島市議会議長 様 

 

上記のとおり報告します。 

議会報告会 １班 班長 白川 敏明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


